

Foto:

Sergio Villalobos

"Sacaban el corazón y lo chupaban"

Santiago Ponce

Según el historiador Sergio Villalobos es imposible saber con certeza cómo murrió Valdés. "Algunos cronistas se refieren a su muerte en forma ambigua y contradictoria. No existe duda, entonces, que debe pensarse que debieron matarlo como lo hacían con todos los prisioneros. A veces los torturaban, otras veces no. Generalmente el prisionero era arrastrado con los pies descalzos por el piso, y le metían un guape o una mazana, que es el piso de la churrera que tenía un oco al final



"Sacaban el corazón y lo chupaban" [artículo] Sebastián Foncea

Libros y documentos

AUTORÍA

Foncea, Sebastián

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Sacaban el corazón y lo chupaban" [artículo] Sebastián Foncea. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)